Wettolsheim Deux artistes unissent leurs couleurs



Les deux artistes, Nicolas Husser et Anne-Claire Despretz, au milieu de leurs tableaux très originaux. Photo Hélène Bléger

À partir de ce samedi
25 août, Nicolas Husser
et Anne-Claire Despretz
exposent à
Wettolsheim une
cinquantaine de
tableaux très
harmonieux,
d'inspiration très
profonde.

Nicolas Husser peint de superbes aquarelles représentant des paysages alsaciens ou des villages des Alpes où l'artiste a enseigné, des paysages marins, des voiliers. L'ensemble reflète la douceur, l'apaisement et apporte une réalité surprenante. Il expose aussi onze toiles acryliques peintes sur lesquelles il a sculpté de l'aluminium plié. Il a intitulé cette série « Tango », musicalement et danse. Chaque tableau représente un tango célèbre, titre d'un compositeur argentin avec un mouvement de danse différente dans chaque sculpture.

Anne-Claire Despretz, musiplasti-cienne, a étudié les rapports entre la peinture, la musique, les textes. Ses pinceaux tracent de puissantes arabesques dans le ciel de ses tableaux ou encore des miniatures-paysages de motifs colorés. Artiste-peintre, poète, musicienne, elle crée aussi des tableaux captivant la clarté. Ses aquarelles créées pour l'événement « Les Duos de Berio » sont de petites pièces musicales écrites pour deux violons par Lucciano Berio en l'honneur de l'un de ses amis. Anne-Claire Despretz les a créés, dans le but de les filmer et les vidéos ont été projetées durant le concert des duos. Ces œuvres sont exposées, ainsi que des peintures réalisées en harmonie avec des textes choisis, et des portraits en blanc et noir, en figuratif.

"Y ALLER Les œuvres des deux artistes sont visibles à la Maison Saint-Marc à Wettolsheim, salle Malraux à partir de ce samedi 25 août et jusqu'au jeudi 30 août de 10 h à 12 h et de 15 h à 19 h 30 ou sur rendez-vous.

COLOG